



ちきゅう見聞録

～ 香大生 back at home ～

前川奈帆美
さんは
見た!

Vol.21 オーストラリア ～パース～

◎教育学部 3年生

◎2019年8月19日から5週間、西オーストラリア大学での英語研修に参加



ホームステイ先にいた、マレーシア人のレイチェルと仲良くなりました。レイチェルは、いつも私に優しくフレンドリーに接してくれて、英語をたくさん教えてくれました。日本が大好きで、毎日日本に行ってみたくて話してくれました。

レイチェルは、パースの美味しいマレーシアレストランや、大きなショッピングモールに連れて行ってくれました。日本に帰ってきた今も、連絡を取り続けています。

この留学を通じて、レイチェルや、他の外国人の友達と、もっと上手く話したいと強く思うようになり、英語を勉強しようという動機が増えました。

写真は、レイチェルとのツーショットと、ホストマザーが、レイチェルのために作ってくれたマレーシア料理です。

これは、モスマンドッグビーチに行き、夕日を見たときの写真です。

パースは、インド洋に面しており、西側なので夕日がとても綺麗です。ドッグビーチなので、昼間は多くの犬が元気に走り回っていました。リードをつけずに走っていた犬が多く、その自由さに驚きました。

まだ水は冷たかったですが、多くの人や犬が海に入っていました。砂浜の砂は、日本とは違い白くて綺麗でした。



パース これは、エリザベスキーというエリアから見た、パースの夜景です。エリザベスキーには、パースと南パースを結ぶフェリーの船着き場があります。パースの街の中心には、スワン川という美しい川が流れており、その水面にパースシティの光が反射し、とても綺麗な夜景を見ることが出来ました。友人と美味しいご飯を食べた後に見たこの景色は、格別でした。



ロンドンコートは、1930年代に建設された英国のチェダー様式建築の、歴史あるショッピングセンターです。小さいアーケードですが、アンティークの雑貨屋さんや、アクセサリーショップ、古くからやっているカフェなど、ただ見ながら歩くだけでも楽しいです。季節によっては、傘やユニオンジャックの旗が吊り下げられている場合もあります。私が行ったときは、多くの虹色の傘が吊り下げられていました。

